



Liebe Mitglieder und Freunde des Capper Tennisverein 1979 e.V.,

die nächste Sommersaison 2024 naht mit großen Schritten und wir wollen die Gelegenheit nutzen Euch ein Update zu einzelnen Themen im CTV zu geben.

JHV und personelle Änderungen im CTV-Vorstand

Unsere Jahreshauptversammlung 2024 ist für Donnerstag, den 25.04.2024 im Vereinsheim des CTV geplant. Eine Einladung sowie Details zur Tagesordnung werden rechtzeitig verteilt.

Im Rahmen der JHV werden einige Vorstandsmitglieder Ihre Ämter niederlegen und nicht zur Wiederwahl bereitstehen. So werden Anne Genau, Marie-Christin Roschig und Leon Roschig als Beisitzer aus dem Vorstand ausscheiden. Anne hat im Jahr 2023 die Bestellung der Vereinskleidung organisiert, MC war als Sportwartin Damen für die Koordination der Damenmannschaften zuständig, während Leon sich um Sponsoren und in Zusammenarbeit mit Detlef und Andi Marx um die Homepage gekümmert hat. Wir danken allen dreien für Ihren Einsatz.

Mit großem Bedauern des gesamten Vorstandes hat uns Kassenwartin Martina Reisewitz mitgeteilt, dass Sie nach mehr als 20-jähriger Vorstandsarbeit als Beisitzerin, Schriftführerin und zuletzt Kassenwartin nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung steht. Insbesondere durch die letzten Jahre mit wachsenden Aufgaben durch den Geländeumbau, das Mitgliederwachstum, die Verwaltung von Minijobbern, das Projekt Tennishalle und die Zusammenarbeit mit einem Steuerbüro hat Martina die Kasse des Vereins mit Ihrer Struktur und dem Organisationstalent hindurch geleitet. Sie übergibt die Finanzen des Vereins auf einem positiven Höchststand und bestens für die Zukunft gewappnet. Danke Martina!

Mit Tim Westphal als aktuellem Beisitzer mit Kassenführung für die Tennishalle sowie Sponsoren haben wir einen potenziellen Nachfolger gefunden, der sich zur Wahl als Kassenwart am 25.04. aufstellen lassen wird.

Aufgrund der großen Lücke die Martina reißt, planen wir einzelne Bürotätigkeiten aus der Vorstandsarbeit zu lösen und an eine Bürokräft auf Minijob-Basis zu übergeben. Sollte sich einer oder mehrere Mitglieder finden, die Interesse haben, den Verein hier auf ehrenamtlicher Basis zu unterstützen, so dass dieser Schritt nicht notwendig ist, freuen wir uns über eine Kontaktaufnahme bis 22.03.2024.

Neuigkeiten 2024

Im Jahr 2023 konnten wir bereits notwendige Investitionen aus laufenden Mitteln bspw. für das Dach der Holzhütte, für die Eingangstür des Vereinsheims sowie eine neue Gastermine tätigen.

Die kontinuierlichen Erneuerungen wollen wir auch 2024 fortführen. So sind noch vor Saisonbeginn ein mäusesicherer Lagercontainer sowie ein Fernseher im Vereinsheim geplant.

Auch das Thema Getränkeversorgung werden wir umorganisieren. Ab Mai 2024 wird der alltägliche Bedarf an Kaltgetränken über einen vereinseigenen Getränkeautomaten mit EC-Kartenleser und Münzeinwurf geregelt werden. Durch den Automaten wird nun ganzjährig der Bedarf an Kaltgetränken ohne den systembedingten Schwund der letzten Jahre

sichergestellt. Für Spieltage sowie Veranstaltungen wird weiterhin ein Kühlschrank zur Verfügung stehen, für den die Mannschaftsführer einen Schlüssel erhalten.

Tennisschule/Jugendtraining

Wir können abermals auf eine sehr erfolgreiche Winter-Trainingssaison 2023/24 zurückblicken. Im Winter haben 75 Kinder im CTV über HQ Tennis und mit unserem Vereinstrainer Oleg trainiert.

Neben dem Training sammeln die Kinder erste Erfahrungen in unseren U-Mannschaften, sowie auf Turnieren der jeweiligen Altersklassen. Wie hier beim HTV in Offenbach. Für Fragen rund um Turnierpläne der Kinder steht Euch Florian Albrecht jederzeit zur Verfügung.

Für die Sommersaison 2024 sind wieder ein Anfänger-/ Wiedereinsteigerkurs, sowie Trainingscamps in den Sommerferien (Ferienwoche 2 und 5) geplant. Informationen hierzu erhaltet Ihr frühzeitig separat.

Natürlich steht Euch Oleg auch weiterhin für Einzel- und Gruppentraining zur Verfügung. Ihr könnt ihn am besten direkt unter +380637473060 erreichen.



Impressionen der U8/U9 Teams aus 2023



Mannschaften

Auch für die Saison 2024 verzeichnen wir wieder eine gewohnt starke Mannschaftsmeldung.

In der Winterrunde des HTV waren drei Herren- und eine Damenmannschaft aktiv.

Für die Sommer-Medenrunde sind aktuell drei Damenmannschaften, acht Herrenmannschaften, sowie drei Kinder und Jugendmannschaften von der U8 bis U10 geplant.

Als kleinen Wehmutstropfen in der insgesamt positiven Entwicklung mussten wir unsere Aktiven Damen- und Herrenmannschaften auf Gruppenliganiveau zu dieser Saison abzw. ummelden. Schön ist, dass sich hierdurch wieder eine 6er Mannschaft im Herrenbereich gebildet hat. Der Grund dafür liegt im Wohnortwechsel starker Stammspieler*innen. Diese Abgänge sind qualitativ so kurzfristig leider nicht aufzufangen.

Traglufthalle CTV

Auch die 3. Wintersaison im CTV ist ein voller Erfolg. Die Halle bietet unseren Mitgliedern weiterhin die Möglichkeit ganzjährig Tennis zu spielen, das Jugend- sowie Mannschaftstraining kann durchgängig angeboten werden und durch die Buchungen weiterer Vereine sowie des Tennisbezirks für die wöchentliche Winterrunde kann die Halle mehr als kostendeckend betrieben werden.

Der **Hallenabbau** in diesem Jahr ist **für (Kar)Freitag den 29.03.2024** geplant.

Bitte merkt Euch diesen Termin schonmal vor. Wir melden uns in der nächsten Woche mit Details zu den Zeiten und vorbereitenden Arbeiten.

Tenniscamp am Gardasee 2024

Zum dritten Mal in Folge wird in den Osterferien 2024 ein Tenniscamp in der Residence Campi oberhalb des Gardasees angeboten. Apartments sowie Tennisplätze sind für die letzte Woche der Osterferien 06. bis 13. April 2024 reserviert. Wir haben für das Camp bereits über 100 Anmeldungen. Fünf Trainer sowie fünf Tennisplätze warten auf uns. Unten findet Ihr Impressionen des letztjährigen Camps mit knapp 90 Teilnehmern.



Residence Campi/Campteilnehmer/Training 2023